
ACTA Nº 604.- En la ciudad de La Plata, a los cuatro días del mes de mayo del año dos mil 

veintitrés, siendo las 19:00 horas, se reúne el Consejo Directivo de la Asociación Platense de 

Básquetbol bajo la presidencia de su titular Sr. Alejandro Daniel Díaz y los Consejeros cuyos 

apellidos, nombres y firmas constan en el libro correspondiente; Se da comienzo a la sesión a los 

efectos de tratar el siguiente Orden del Día 

LECTURA DEL ACTA ANTERIOR: Por secretaría se procede a dar lectura del acta anterior, 

siendo aprobada sin observaciones. 

INFORME DE TESORERÍA: Toma la palabra el Sr. Tesorero, informando el estado de cuentas  

correspondientes a los meses de Marzo y Abril del corriente año, los cuales son aprobados sin 

observaciones. 

DESIGNACIÓN DEL SECRETARIO, SECRETARIO DE ACTAS, TESORERO Y  

PROTESORERO (según lo establecido en el art. 51º del estatuto): 

Toma la palabra el Sr. Presidente  proponiendo para ocupar el cargo de Secretaria, a la Sra. 

María Luisa Novoa; como Secretaria de Actas a la Sra.  Giselle Ivana Lunati Calvo; como 

Tesorero al Cr. Marcelo Alejandro Paredes  y como Protesorero al Sr. Jorge Ariel Santos..Siendo 

aprobadas dichas propuestas  por unanimidad. 

DESIGNACIÓN DE LAS COMISIONES INTERNAS (según lo establecido en el art. 20º del 

Reglamento) El Sr. Presidente convoca a los Delegados a integrar las Comisiones Internas, de 

conformidad a lo establecido por el artículo 21º del Reglamento, siendo designados los miembros 

de las siguientes Instituciones. 

 a) Estatuto y Reglamento: Capital Chica; C.de F. Gonnet; Meridiano V; Reconquista; Hogar 

Social; Astillero Río Santiago y  Sud América. 

b) Afiliación y canchas: Villa Elisa; Universal; Deportivo La Plata; Los Hornos; Atenas y Banco 

Provincia. 

c) Concurso, Fichaje y Habilitación de Jugadores: U.N.L.P; Tolosano; Unidos del Dique; Unión 

Vecinal; Universitario y Platense. 

d) Seleccionados de la Asociación: Hogar Social; Náutico; C.E.y.E; Estudiantes; Villa San Carlo 

y Atlético  Chascomús. 

 Dichas designaciones son aprobadas por unanimidad. 

SELECCIONES – CAMPUS: El Sr. Presidente comenta que todo el proyecto de selecciones se 

fue poniendo en práctica con repercusiones positivas de parte de los clubes y las familias. A su 

vez, confirma que este año se pudo mandar representantes a las competencias donde se 

probaron y jugaron los deportistas integrando la pre-selección y posterior selección de la 

Provincia de Buenos  Aires en las distintas categorías, siendo acompañados en todo momento 

por el Coordinador de Selecciones. También confirma que las selecciones continuarán trabajando 

para estar preparadas para cualquier torneo que se pueda presentar, sin embargo, si no se 

presentaran oportunidades serán programadas desde la Asociación mediante amistosos con 



otras selecciones o equipos. El Delegado del Club Universitario Sr. Cerisola pregunta si las 

selecciones van a participar de los torneos bonaerenses, se le responde que dado que 

actualmente no está esa posibilidad para los equipos de selección. 

El Sr. Presidente comenta que los técnicos y el coordinador de las selecciones propusieron 

realizar un campus en las vacaciones de invierno. El Sr. Cerisola consulta si la facturación del 

campus va a ser administrado por la Asociación, a lo cual se le responde que sí. 

CURSO DE MONITORES: El Sr. Presidente comenta que, a requerimiento de los clubes, se 

generó el Curso de Monitores con carácter gratuito para aquellos que provengan de los 

instituciones pertenecientes a la Asociación y arancelado para aquellos que no representaran a 

ningún club afiliado. haciéndose cargo la Asociación de los gastos generados en el curso. 

En el supuesto de considerarse necesario la realización de un segunda curso, el mismo se podrá 

proponer para el segunda semestre del año, instando a los delegados a insistir a los chicos y a 

las chicas que participen del mismo. 

ENTRADAS A LOS PARTIDOS: El Presidente informa que, a pedido de distintos delegados, se 

proponen las siguientes pautas a aplicar para el cobro de entradas a las jugadoras y jugadores de 

la parcialidad visitante que no participen activamente durante esa jornada (o sea que no se 

encuentren incorporadas/os en la Lista de Buena Fe del equipo que juega): 

1º) Jugadoras y jugadores menores de 18 años no pagaran entrada. 

2º) Jugadoras y jugadores a partir de los 18 años pagarán un Bono Contribución de $ 200.- en las 

distintas jornadas de cualquier categoría (sea un partido o más de uno) 

Luego de debatir las pautas propuestas, se aprueban por unanimidad. 

También se pone a debate el aumento del valor de las entradas a pedido de algunos clubes. Se 

mociona y se vota por unanimidad no cambiar el costo de las entradas hasta después de las 

vacaciones de invierno. 

PROPUESTA DE LA COMISIÓN DE MINIBÁSQUET: El Sr. Presidente recuerda la propuesta 

efectuada el año pasado,  para que los clubes cuenten con un cámara en sus canchas  para 

grabar los encuentros. 

DEFINICIONES DE LOS TORNEOS DE MAYORES: El Sr. Presidente informa nuevamente que 

las definiciones de los torneos mayores, se realizaran igual que el año pasado: Para el primer 

torneo se realizará mediante final four y para el torneo de la segunda parte del año se disputará 

por Play Off. 

El Sr. Delegado del Club Gonnet,  informa que hay una propuesta de algunos clubes de generar 

un promocional para la categoría U15 masculina e insta a aquellos clubes que tengan interés en 

el tema , a sumarse a los fines de poder concretar dicha propuesta. El Sr. Presidente pide que 

preparen una propuesta y la presenten en la Asociación para analizarla. 

PLANILLA DIGITAL: El Sr. Presidente hace mención que se comenzará a trabajar con los clubes 

de Primera División - Zona A1 para utilizar en el 2º torneo del año la Planilla Digital e insta a los 



equipos de la Zona A2 a prepararse de la misma manera.; para lo cual se propone en principio 

organizar una reunión con aquellos planilleros que ya hicieron el curso y trabajaron con dicho 

sistema,  para que los mismos puedan brindarle a quienes tienen que capacitarse  una primera 

introducción sobre su manejo; no obstante se estará en contacto con la CABB para trabajar en la 

capacitación de los planilleros . 

Siendo las 20:45 horas y sin más puntos a tratar da por finalizada la reunión. 


